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令和 5 年度 蓼科ケーブルビジョン株式会社 第 1 回番組審議会 

 

番組審議委員 

 

氏名 職業 

塩澤 勝巳 公務員  (立科町教育長) 

 関  英一 会社役員（設備工事会社） 

藤田 秀信 自営業  (飲食店) 

佐藤 智恵美 会社員 

 

 

議事録 

○日時：令和 6 年 2 月 22 日(木) 15：00～16：30 

○場所：蓼科ケーブルビジョン本社 会議室 

○審議会委員 ・関 英一 ・藤田 秀信 ・佐藤 智恵美 

○事務局   ・関 俊之 ・中川 辰弥 ・大井 空 

 

開会 

 

１．社長挨拶 

２．担当者より今年度の取り組みについて 

   主な取り組みについて 

   行事番組について 

   レギュラー番組について 

   共同制作について 

   その他の取組みについて   

３．主な番組の視聴 

４．昨年の番組審議会で出された意見とその対応について 

５．今後の取り組みについて 

６．その他  

７．質疑応答 

 

閉会 
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○委員からの意見 

意見 ニュース番組を一番良く見ている。自分でも把握していないような小さな話題も

取り上げてもらっていて助かる。引き続き内容の充実に取り組んでもらいたい。 

 

意見 ドローンについて、法規制などの面から段々と一般では手が出しにくくなってき

ている。地域の CATV として災害時の活用に協力をお願いしたい。 

 

意見 もっといいコマーシャルを作ってもらいたい。蓼科ケーブルビジョンのサービス

を紹介するものを自主制作番組の途中に入れてもいいのではないか。もっと値

段・メリットなどを全面に押し出していくべき。 

 

意見 ドローンを使った風景映像をどんどんと新しい映像に差し替えて行くべき。 

数年前の映像が多く感じる。 

 

意見 LINE の公式アカウントからの発信が、保育園の給食情報ばかりで少し食傷気味。 

もっと多様な情報発信をお願いしたい。 

 

意見 商工会だよりについて、もっと新しい商店・企業の紹介をしていって欲しい。 

ペンション等を更に紹介していくといいと思った。 

回答 商工会事務局に出演企業の調整をしてもらっているため、こちらから指定ができ

ない。忙しがって中々次に出演していただく方が決まらない状況。今後、事務局

としっかりと打ち合わせを行い、方向性を決めていきたい。 

 

意見 40 周年記念で水に関する番組は良いと思う。その際には、土地改良区など陰で

支えあている人たちにも脚光をあて、しっかりと紹介していって欲しい。 

 

意見 蓼科ケーブルテレビジョンの番組がきっかけとして商品が生まれてくれると面

白い。例としては水など。 

 

 

 

 

意見 立科町で新たに栽培を始めた落花生も一つの話題として取り上げて欲しい。 
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意見 LINE の友達登録がどこから出来るのか周知が足りない。番組情報誌の表面を活

用するなど、もっともっとアピールをしていくべき。 

 

意見 ただひたすらに何かを食べる動画が注目を浴びるという事もある。もっと柔軟

に、視聴者を巻き込んで盛り上げていけるような企画にもトライしてもらいた

い。テーマに沿って映像を投稿してもらうなど。 

 

 

意見 ADSL や他社回線ユーザーに向け、蓼科ケーブルのサービス・メリット等の説明

を行うことが必要。値段も変わる中、納得してたてしな光キャストビジョンへ移

行してもらうことが必要。 

そのために自社 CM には力を入れていってもらいたい。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

意見 ドローン・SNS などを活用し、見る方が『観光する映像』づくりをしてはどうか。 

立科・望月の名所を瞬間的に魅せ、実際に現地を訪れて頂く事を期待。 


